

# SIV AG ist jetzt in kanadischer Hand

## Eigentümerwechsel bei SIV – die operative Eigenständigkeit soll bleiben

– **ROGGENTIN/ROSTOCK** – Das kanadische Software-Unternehmen Harris, eine 100-prozentige Tochter der Constellation Software Inc., hat Dienstleister SIV übernommen. Das Unternehmen, das IT-Lösungen für die Energieversorgung, den öffentlichen Sektor, das Gesundheitswesen und Schulen in Nordamerika bietet, will auf diese Weise im europäischen Markt Fuß fassen. Die SIV AG und deren Töchter bleiben an ihren Standorten als operativ eigenständige Unternehmen – ebenso der Vorstand. Nur *Jörg Sinnig* wird sich aus dem Gremium zurückziehen und stattdessen in den Aufsichtsrat wechseln. Der SIV-Gründer hatte schon vor einigen Jahren über eine Nachfolge nachgedacht. Harris habe nun »eine ideale Plattform« geboten, die künftige Unternehmensentwicklung auch weiter in Eigenregie zu gestalten und gleichzeitig vom Know-how und der Dynamik eines weltweit erfolgreichen Konzernverbundes zu profitieren, erläutert Sinnig die Entscheidung. SIV bleibe ein regional fest verwurzeltes Unternehmen mit großem sozialen Engagement und einer großen Verantwortung als Arbeitgeber und Wirtschaftsfaktor, so Sinnig. Auch für die Kunden werde sich nichts ändern: Alle Ansprechpartner sowie bestehenden Supportprozesse stehen weiter zur Verfügung. Ebenfalls bestehen die Produkte und Leistungen rund um die Lösung Kvasy weiter.